
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 19 settembre 2017

Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione

Consiglieri presenti:
Abrate Franco
Abrate Tiziana
Bonotto Marco
Cavallo Dario
Cavallo Pierangelo
Durando Marco
Gastaldo Anna Maria
Marcatto Dario
Pauletto Massimiliano
Secondo Beppe

Per la segreteria: Pecchio Piero, Caldera Filippo
Presidente: Usseglio Min Claudio
Esterni convocati: Bona Pier Aldo

Ordine del giorno:
1. pranzo sociale
2. gita al mare
3. rivista ISZ Muntagne Noste
4. giornalino Nello zaino
5. ISZ e informazioni varie
6. calendario gite

Si modifica l’odg partendo dalla voce n. 2 (gita al mare)
1.Pecchio relaziona sulla prova dei percorsi da lui effettuata nei giorni 
scorsi tra Laigueglia, Andora e Albenga. La gita di due giorni si sviluppa 
su due itinerari diversi: il sabato 14 ottobre dopo l’arrivo a Laigueglia (le 
prenotazioni sono state fatte in due hotel diversi, il Bristol e il Villa Bianca, 
con qualche inconveniente per i luoghi di ritrovo e di ritorno dalle gite) si 
salirà da Andora a Colla Micheri, con traversata al poggio Balaie e poggio 
Ebrea fino al ritorno a Laigueglia(dislivello complessivo 250 m). La 
domenica si salirà da Laigueglia al santuario della Madonna della Guardia 
con discesa ad Albenga (dislivello complessivo 600 m). Per chi non farà le 
escursioni si suggerisce la passeggiata a mare di Andora (sabato) e 
quella più lunga (di 9 km) da Laigueglia ad Alassio (domenica). Si 
raccomanda di preparare in tempo l’elenco dei non soci da assicurare. 
Anche per quest’anno la quota di assicurazione giornaliera per i non soci 
è di 8 €.
2.Rivista Muntagne Noste. Usseglio Min segnala la difficoltà di trovare 
pubblicità, notata anche dalla ditta che se ne è fatta carico nel 2016 
(Cantamessa-edizioni comunali), che ha portato all’esborso di circa 600 €
da parte dell’ISZ con una tiratura di circa 6000 copie. Il presidente ricorda 
che la proposta avanzata per quest’anno dall’ISZ è di far rientrare per 
quanto possibile i vecchi inserzionisti della pubblicazione, segnalando 
comunque che per gli inserzionisti reperiti dall’ISZ le tariffe saranno 
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inferiori del 30% rispetto a quelle praticate dalla ditta concessionaria. 
Abrate T. e Usseglio Min ricordano che nella redazione è entrata 
quest’anno una nuova figura da Alpignano (Marina) che si spera possa 
dare nuovo vigore al gruppo, che peraltro ha perso la figura di Blandino di 
Bussoleno (Gili di Pianezza si dà disponibile alla preparazione di un 
menabò da fornire al concessionario. Il numero prossimo non sarà 
monotematico come i precedenti, ma comunque la maggior parte degli 
articoli si impernierà su “lo zaino”, come attrezzo e compagno 
dell’escursionista, alpinista, sciatore. Gli articoli sono già quasi tutti 
disponibili, e quindi per la correzione dei testi si provvederà direttamente 
(Abrate T. e Gastaldo continueranno a dare la loro collaborazione).
3.Giornalino Nello Zaino. Gastaldo A.M. invita i soci a collaborare nella 
stesura degli articoli per il prossimo numero (che potrebbe uscire a 
novembre, dopo il pranzo sociale e la gita al mare) e chiede di scrivere 
sulla gita in val Formazza (Suppo e Mancin?), Croce Rossa (Secondo), 
Punta Giordani (Bonotto). Sulla settimana in Cadore, Abrate T. e Gastaldo 
A.M. danno la propria disponibilità a scrivere un articolo. Il presidente 
Usseglio Min segnala le istanze della socia Carnisio, che ha avuto dei 
problemi nell’installazione del sistema di georeferenzialità di Georesq. 
Dopo qualche considerazione sulla validità del supporto, si decide di 
programmare una serata per il 10 novembre, preceduta da un articolo 
specifico sul giornalino sezionale (redattori: Pauletto M. e Durando M.). 
Per il momento non ci sono altre serate in programma. 
4.Venendo a parlare del gruppo ISZ; per quanto riguarda le proposte di 
altre sezioni, il presidente Usseglio Min ricorda che sabato 21 ottobre ad 
Almese, presso l’uditorio Magnetto, il responsabile del settore 
assicurazioni del CAI Centrale (dott. Spagna) verrà a parlare di 
assicurazioni e responsabilità (e anche di personalità giuridica, secondo 
gli ultimi sviluppi dell’associazionismo riconosciuto). L’incontro avrà luogo 
in mattinata (dalle 9 in avanti). I consiglieri e gli addetti alla segreteria 
sono caldamente invitati a partecipare. Segnala inoltre che per il 2018 
rimangono invariate le quote associative per tutte le sezioni del gruppo 
ISZ, e lo stesso vale per le formule di assicurazione per i non soci. Il 
presidente ricorda anche che si sta programmando un corso di 
arrampicata per i ragazzi di età compresa tra i 9 e i 15 anni, che dovrebbe 
iniziare sotto la responsabilità di un accompagnatore qualificato (la guida 
alpina Renzo Luzi) nella prossima primavera. Al massimo potrà avere 15 
iscritti, le uscite in programma sono 5 (da marzo a maggio: le prime due in 
palestra a Caprie, le altre 3 su roccia) e la quota di iscrizione si aggira sui 
100 € a persona (per i ragazzi già soci naturalmente la quota sarà 
inferiore). I genitori non sono invitati ma esclusi, mentre si auspica la 
presenza di aiuto-istruttori e di persone già capaci di effettuare manovre di 
corda che possano aiutare Luzi nel suo lavoro con i ragazzi. I dettagli 
devono essere definiti, anche per il numero piuttosto limitato di 
partecipanti, che impone alle sezioni che hanno un serbatoio di giovani 
consistente di limitare le proprie adesioni, per consentire anche ad altre 
che hanno pochi giovani (come Rivoli) di partecipare. Il presidente 
Usseglio ricorda che nell’ultima riunione dell’ISZ di Chiomonte è stata 
avanzata la proposta di un corso invernale per i ragazzi (ciaspole, 
scialpinismo, sci di fondo), ma che al momento pare più realistico 
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progettare una giornata per i ragazzi sulla neve con le ciaspole, in data da 
stabilire.
Usseglio Min ricorda la gita ISZ al mare di quest’anno, che sarà il 5 
novembre al monte Mao (gita proposta dal CAI Rivoli).
5.Redazione del calendario gite 2018. Bozzato si è dato disponibile a 
partecipare alla stesura del calendario. Si programma la serata (il 6 

ottobre 2017) nel corso della quale chi vuole partecipare può portare il 
proprio contributo di idee e dare la propria disponibilità come 
accompagnatore di gite. Il presidente Usseglio Min chiede di non 
dimenticare le date istituzionali dell’ISZ al momento della redazione del 
calendario (merenda di giugno, Sicuri sulla neve, giornata primaverile sui 
nodi a Foresto, gita autunnale al mare).
6.Pranzo sociale al rifugio Viberti dell’8 ottobre prossimo. Si ricorda la 
disponibilità di Rosanna Rossi per il sabato 7 ottobre (con qualche 
incertezza sulla possibilità della sua permanenza al rifugio nella giornata 
di domenica per impegni familiari). Bona dà la propria disponibilità come 
cuoco, mentre si chiede la disponibilità di altri consiglieri per i lavori di 
preparazione, distribuzione del menu, lavaggio piatti e risistemazione della 
sala. Si manterrà la locandina dell’anno scorso e il menu sarà invariato 
(polenta e salsiccia e spezzatino) lasciando ai singoli l’iniziativa di 
bevande, antipasti, dolci.
7. Tra le varie, si ricorda la proposta benefica della bagna caoda a 
Villarbasse per la serata del 11 novembre prossimo presso la sede ANA. I 
posti a disposizione sono 50 per il CAI e 10 per i soci ANA. Bona si 
impegna nell’organizzazione (acquisto carne per il bollito misto), mentre 
Cavallo D. si incarica della raccolta delle adesioni e altri volontari 
prepareranno le salse.
Si ricordano le serate del 28 settembre presso il CAI Pianezza (serata con 
Olmo) e del 27 settembre presso il CAI Giaveno (serata di Orso Giacone).

La riunione termina alle ore 23.15.
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